

Puerto de Ilo factible para carga boliviana

- Confederación de Empresarios Privados de Bolivia califica de viable ofrecimiento de la Empresa Nacional de Puertos de Perú para exportación anual de 60 mil toneladas métricas
- Guillermo Pou Munt sostuvo que hay que desarrollar infraestructura y logística con el puerto de Ilo, que tiene capacidad de mover un millón de toneladas de carga



LA EMPRESA NACIONAL DE PUERTOS, EN MÉRITO A UN CONVENIO FIRMADO CON LA ADMINISTRACIÓN DE SERVICIOS PORTUARIOS BOLIVIA (ASP-B), ESPERA QUE SE CONCRETE UN MOVIMIENTO COMERCIAL DE CARGA ANUAL POR EL PUERTO DE ILO DE 60 MIL TONELADAS MÉTRICAS.

El ofrecimiento de la Empresa Nacional de Puertos de Perú (Enapu) para concretar una carga mínima anual por el puerto de Ilo, consistente en 60 mil toneladas métricas, fue calificado como una opción factible para la carga boliviana por el directivo de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Guillermo Pou Munt. Sostuvo que la capacidad de 60 mil toneladas es completamente factible, tomando en cuenta que por Matarani se mueve más de 1 millón de toneladas; por lo que considera que es una oportunidad para probar, "hay que desarrollar toda la logística con el puerto de Ilo, que tiene capacidad de mover un millón de toneladas", acotó Pou Munt. Dijo que Bolivia debe asumir su rol como centro de Sudamérica, "lo que nos falta también vencer es la barrera mental de volvernos grandes proveedores de servicios logísticos de Sudamérica", sostuvo. Para el empresario, el país debe aprovechar las conexiones de carreteras y ofrecer mejores condiciones a Brasil, Argentina, Chile y Perú para mover cargas hacia y desde el océano Pacífico y el Atlántico.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Denunciarán caso Tipnis ante Tribunal Internacional

- Gobierno vulneró derechos de la Madre Tierra, según indígenas

Los representantes del Territorio Indígena Parque Nacional Isiboro Séure (Tipnis) que están en contra de la construcción de la carretera que divide la reserva natural viajarán a Bonn, Alemania, con la finalidad de denunciar al Gobierno boliviano ante el Tribunal Internacional de Derechos de la Naturaleza por vulnerar los derechos de la Madre Tierra. Luego del anuncio de los indígenas del Tipnis, se suscitó una gresca entre policías, dirigentes y activistas, a quienes les impidieron que continúen en la plaza Murillo y en medio de empujones les obligaron a abandonar el lugar.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Enfrentamiento entre coccaleros y erradicadores

Un enfrentamiento entre efectivos de la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC) y coccaleros en la zona de La Asunta en Los Yungas de La Paz se registró ayer, hecho que dejó un saldo de tres uniformados heridos y 15 coccaleros detenidos informó el comandante de la Policía, Abel de la Barra. Entretanto, un dirigente de los coccaleros dijo que los policías emplearon agentes químicos.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



COCALEROS ANUNCIAN QUE RESISTIRÁN LA INTERVENCIÓN DE FTC Y NO PERMITIRÁN MÁS ERRADICACIÓN EN LA ZONA.

Alcalde Luis Revilla

Cambio de nombre de La Paz debe ser definido en referéndum



La Ciudad Maravilla podría cambiar de nombre y llamarse "Nuestra Señora de La Paz Chuquiagu Marka", siempre y cuando un referéndum así lo decida manifestó el alcalde Luis Revilla. La propuesta está contenida en el proyecto

municipal de la Carta Orgánica en proceso de socialización y sujeta a consulta, similar iniciativa fue expresada por el presidente Evo Morales, a propósito del 469 años de la fundación de La Paz.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Alto Comisionado de ONU cerrará oficina el 10 de diciembre

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (Oacnudh) cerrará su oficina en el país, el 10 de diciembre de este año, informó Denis Racicot.

Después de 10 años, la representación del organismo internacional terminará sus funciones en Bolivia como consecuencia de la conclusión del convenio de permanencia en Bolivia. La institución inició sus actividades el 10 de diciembre de 2007.

En un acto de despedida, Racicot cree que un tema en el que todavía se debe trabajar "muy fuerte" es en todas las formas de violencia de género en el país, por la necesidad que existe en crear un cambio institucional.

Por otra parte, sostiene que los problemas en la administración de justicia no se han solucionado pese a las reformas e iniciativas legislativas "el conjunto (del sistema) no parece funcionar", puntualizó.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Analistas sostienen

Nexos con narcotráfico dañan imagen del país

- Bolivia se expone a que países cierren fronteras sostuvo el exvicepresidente Víctor Hugo Cárdenas

La actividad del narcotráfico que vincula a familiares de políticos del oficialismo y la oposición dañan la imagen del país a nivel internacional, manifestaron el analista político Franklin Pareja y el abogado constitucionalista William Bascope, quienes coincidieron en plantear que se realice una investigación profunda en lugar de generar controversias políticas.

El diputado de Unidad Demócrata (UD), Tomás Monasterio, dio a conocer que Fabio Andrade Lima Lobo, hijo de la excandidata del Movimiento al Socialismo (MAS) a subgobernadora de la provincia Mamoré

en Beni, Carmen Lima Lobo, fue detenido en Brasil con más de 400 kilos de cocaína.

Entrelanto, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, aseveró que otro de los detenidos el fin de semana en Brasil, con droga, fue el sobrino de la senadora de UD, Jeanine Afnez.

En este contexto, el exvicepresidente Víctor Hugo Cárdenas afirmó que esto traerá serias consecuencias al país, tomando en cuenta que surgieron planteamientos políticos en países vecinos de cerrar y militarizar las fronteras con Bolivia.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Expo Aladi 2017

213 millones de dólares en intenciones de negocios

La macromovida de negocios de la Asociación Latinoamericana de Integración, la Expo Aladi concluyó ayer en la ciudad de Santa Cruz con un compromiso empresarial de unos 213 millones de dólares en intenciones de negocios informaron los organizadores.

En los dos días que duró el evento se generaron más de 4.100 citas empresariales "con una intención de negocios de alrededor de 213 millones de dólares" dijo el secretario general de Aladi, el mexicano Alejandro de la Peña.

El representante del organismo agradeció a los 709 empresarios y expositores de los 13 países miembros de Aladi y de Costa Rica que participaron "en

estas dos intensas y fructíferas jornadas de trabajo y sobre todo de negocios".

También resaltó el trabajo realizado por los países miembros para incentivar la participación de sus empresarios en la rueda de negocios y felicitó a Bolivia por la organización del evento.

Además, agradeció a los representantes de la Comunidad Andina, el Mercosur y la FAO por su acompañamiento que mostró que, si bien Aladi y estos organismos tienen "distintos cometidos y formas de llevarlos a cabo", están unidos por "el comercio, la integración y el desarrollo" de los pueblos. (EFE)